



Zerbitzu Publikoak

LA MALA GESTIÓN Y PÉSIMA CALIDAD DEL SERVICIO DE AMBULANCIAS, ES LO QUE HA GENERADO LA CONFLICTIVIDAD DENTRO DEL SECTOR

UGT lo ha logrado: La PAU deja Araba y Bizkaia

Después de años de lucha constante, lo conseguimos. La PAU ya no gestionará el servicio de ambulancias en Araba y Bizkaia. Y no ha sido por casualidad. Desde UGT, hemos denunciado una y otra vez las pésimas condiciones laborales que sufrían las y los trabajadores bajo la gestión de PAU. Hace cinco meses, ya estábamos advirtiendo de lo insostenible de la situación, con una plantilla sobrecargada, mal pagada y un servicio que dejaba mucho que desear. Hoy podemos decir con orgullo que gracias a UGT, La PAU ha dejado de estar al frente.

Pero esto no acaba aquí. Sabemos que volver a sacar a concurso el servicio es solo un paso más. Nuestro objetivo final está claro: internalización. Porque sólo con una gestión pública y directa desde Osakidetza podemos garantizar que las y los profesionales tengan las condiciones laborales dignas que merecen y que la ciudadanía reciba un servicio de calidad.

¿Qué significa esto para la plantilla?

Para las trabajadoras y trabajadores del servicio de ambulancias, ésta es una gran victoria, pero aún queda mucho por hacer. No es suficiente cambiar de empresa, queremos una gestión pública que asegure unas condiciones de trabajo justas, con salarios dignos y estabilidad laboral. En UGT lo tenemos claro: las ambulancias deben ser gestionadas por Osakidetza.

UGT seguirá alzando la voz hasta que las ambulancias sean gestionadas públicamente. Porque, al final, la sanidad pública es de todos y todas, y vamos a defenderla con todo nuestro compromiso.

UGT-Zerbitzu Publikoak

Colón de Larreátegui, 46 BIS 7º -48011 BILBAO. Tel.: +34 944 255 612

www.euskadi.ugt-sp.es